



# Moreira recalca la necesidad de desechar Ley de Telecomunicaciones


 por **Yalina Ruiz**  
 abril 28, 2025


**Rubén Moreira**, coordinador de los **diputados del PRI**, recalcó la necesidad de desechar la iniciativa presidencial en materia de **Ley de Telecomunicaciones**.

El legislador también destacó que se debe pedir a las audiencias, los **medios de comunicación**, los defensores de derechos humanos y expertos que presenten una legislación pero no desde el poder.

“Esa ley (de Telecomunicaciones) debe desecharse, se debe retirar o se debe votar en contra y pedirle a los medios, a las audiencias, a los defensores de derechos humanos, a los expertos que presenten una legislación, pero no desde el poder”, dijo el legislador.

**Ley de Telecomunicaciones es "Ley Censura", afirma Moreira**

El líder del tricolor externó que se trata de una “Ley Censura” y es similar a la que tienen los países sometidos al facismo tras la creación de la agencia digital, con sus facultades que se encuentran en la Ley Orgánica de la Administración Pública, lo convierten en un organismo que centraliza decisiones.



“La creación de la agencia digital, con todas esas facultades que están en la ley orgánica de la administración pública vienen en las leyes de seguridad y que vienen la de telecomunicaciones, lo convierten en un organismo que centraliza decisiones, que controla la comunicación, que servirá de aparato represor y se mete en la vida privada de las personas. Esa es la agencia digital, sí está este Artículo 109 que permite tumbar las plataformas y eso es terrible, pero hay muchos otros en las otras leyes donde se van a meter en la vida privada de todo el mundo”, pronosticó **Rubén Moreira**.

Señaló que solicitaron trabajar en coordinación con el **Senado** de la República en materia de telecomunicaciones, en desaparición de personas y las leyes de seguridad

“Para que una **Cámara** no se vea sometida a la otra, porque Morena tenía la instrucción de ya no moverle a nada. En el caso de la desaparición de personas, tanto Acción Nacional como nosotros estamos insistiendo en un buen diálogo, en trabajar en conferencia, que sea algún producto entre las dos legislaturas”, explicó **Rubén Moreira**.